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Подготовка к ЧМ
В Чайковском прошли отборочные 

соревнования по летнему биатлону к чемпионату 
мира, который в этом году пройдет в Румынии. 

В программе соревнований были два спринта – 7,5 км со 
стрельбой на двух огневых рубежах.

В первый день лучшей среди женщин была Ирина Голуб‑
ченко (СК «Кедр»), пробежавшая дистанцию за 22.27.6 с одним 
промахом на лежке. Всего 16 секунд уступила победительнице 
еще одна биатлонистка из Новоуральска – лариса Надеева, 
также допустившая только один промах. Еще  две предста-
вительницы СК «Кедр» – Юлия Сазонова и Мария Авдеева 
заняли пятое и шестое места.

Во второй день соревнований быстрее всех 7,5 км промча-
лась псковская биатлонистка Ольга Калина – 23.23.7 с двумя 

штрафными кругами. Ирина Голубченко, допустившая три 
промаха, финишировала второй, отстав всего на 2,7 секунды. 
Мария Авдеева на этот раз была четвертой, пропустив вперед 
сестру победительницы Анастасию Калину. Лариса Надеева 
показала пятый результат, имея три промаха, а Юлия Сазонова 
была шестой с четырьмя штрафными кругами.

В  итоге три представительницы СК «Кедр»  – Голубченко, 
Надеева, Авдеева вошли в число кандидатов на участие в 
чемпионате мира.

В заключительный день соревнований прошли смешанные 
эстафеты. Победу одержала команда Забайкальского края – 
1.17.08. Вторыми финишировали биатлонисты сборной Сверд-
ловской и Тюменской областей, в составе которой на женских 
этапах выступали Ирина Голубченко и Лариса Надеева. Все 
новоуральские спортсменки тренируются в сборной Сверд-
ловской области под руководством Николая чегодаева.

Елена КРАВЕЦ, 
специалист по связям с общественностью СК «Кедр»

Красиво и торжественно 7 августа 
приветствовали работников физичес-
кой культуры и спорта в ДК УЭХК. Здесь 
присутствовала вся спортивная элита 

города, от юниоров до ветеранов. За-
служенные награды, одна за другой, 
вручались сильнейшим спортсменам, 
тренерам, представителям спортивной 

общественности.
На следующий день празд-

ник продолжился на Централь-
ном стадионе, где к именитым 
спортсменам присоединились 
и другие горожане, много-
численные сторонники физи-
ческой культуры и здорового 
образа жизни.

Городской праздник начал-
ся с торжественного парада. 
В одной колонне, плечом к пле-
чу, шли основатели спортив-
ных традиций Новоуральска, 
судьи СК «Кедр», воспитанники 
ДЮСШ, школы олимпийского 

резерва и даже самые юные физкуль-
турники города – воспитанники детских 
садов.

В этот день у каждого была возмож-
ность испытать свои физические воз-
можности в фестивале ГТО, велоспринте, 
веселых стартах, в соревнованиях по 
гиревому спорту, тяжелой атлетике, в 
турнире по боксу, настольному теннису, 
пляжному волейболу, легкоатлетическом 
пробеге. Для  всех желающих был про-
веден мастер-класс по единоборствам.

В  этот день не было отстающих и 
проигравших, были люди, которые по-
нимают, что многое в этой жизни, в том 
числе и здоровье, зачастую зависит от 
нас самих.

Жанна ОБЛОМКИНА

В спортивном Новоуральске

Заплыв в 3 км состоялся
Центр зимнего плавания «Белый медведь» в День 

физкультурника, 8 августа, организовал заплыв от домика 
рыбака и охотника (Зеленый мыс) до острова Ельничный. 
Преодолевали дистанцию в 3 километра Михаил Мельников, 
Людмила Чавдар, Владимир Обухов, Владимир Селянкин. 
Заплыв был очередным этапом подготовки к соревнованиям 
по плаванию на первенство Сибири и Дальнего Востока, 
которые состоятся в конце августа на озере Телецкое в 
Горном Алтае. 

Отстающих и проигравших не было
Целый ряд мероприятий прошел в рамках Всероссийского 
дня физкультурника. Этот праздник имеет к Новоуральску 
(одному из самых спортивных городов области) непо-
средственное отношение, ведь у нас развивается более 
пятидесяти видов спорта.

Собств. инф. 
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Ловите спортивные  
моменты!

В преддверии Дня физкультурника,  
6 августа, в киноцентре «Нейва» состоялось 

открытие фотовыставки Евгения КосмыНиНа 
«Новоуральск спортивный».

Представленные фотоработы – многолетний труд Евгения 
Фёдоровича – посвящены теме здорового образа жизни, мас-
совому и профессиональному спорту. На  них, возможно, вы 
увидите себя и своих знакомых.

Активное участие в организации выставки приняли специ-
алисты комитета по делам молодёжи, семьи, спорту и социаль-
ным программам администрации Новоуральского городского 
округа и сотрудники спортивного клуба «Кедр».

– Такие выставки нужны, но не для вас, ребята, – обратился 
к присутствующим на открытии евгений космынин. – Они для 
людей, которые приходят в «Нейву» посмотреть кино. Их надо 
привлекать к спорту.

Евгений Фёдорович сам спортсмен.
– Это человек, который знает спорт изнутри, борется за спорт, – отметил 

заместитель главы администрации НГО по социальной политике константин 
кутырев. – Он спорит, доказывает… Жизнь быстротечна, мгновения улетают, 
а слово печатное и слово фотографическое остаются, несут положительные 
эмоции.

Приглашённые высоко оценили заслуги Евгения Космынина в освещении 
спортивной жизни Новоуральска. Директор училища олимпийского резерва 
№ 1 виктория Полякова, например, так похвалила Евгения Фёдоровича: «Как вы 
ловите спортивные моменты – не каждый фотограф сможет».

Екатерина ГИЛЯЗОВА

В Новоуральске

Фотофакт

И выслушает, и поможет
В  Новоуральском город-

ском суде работают люди, кото-
рые отдали судебной системе 
не один десяток лет. Одна из 
них  – тамара Анатольевна 
Ахметгараева.

Она пришла работать в 
Новоуральский городской суд 
в 1986 году на должность курь-
ера, затем стала секретарем 
суда по гражданским делам, а с 
2007 года занимает должность 
секретаря суда.

С  Тамарой Анатольевной 
сталкивается, наверное, каж-
дый, кто обращается в суд. Да и как минуешь канцелярию! 
С посетителями она очень вежлива, терпеливо выслушает 
каждого и даст исчерпывающую информацию. И  они от-
носятся к Тамаре Анатольевне с большой благодарностью, 
неоднократно в ее адрес звучали слова признательности.

Тамара Анатольевна всегда с душой относится к делу, за 
которое берется. Будучи настоящим профессионалом, она 
оказывает поддержку вновь пришедшим в наш коллектив 
работникам. И коллеги могут обратиться к ней за помощью 
в любой момент.

Почти 30 лет отдала она судебной системе. И ни разу не 
пожалел о своем выборе! За безупречную работу Тамара 
Анатольевна двенадцать раз награждалась Управлением 
судебного департамента Свердловской области и руковод-
ством Новоуральского городского суда.

Завтра у хорошего работника, любящей и заботливой 
мамы, жены и бабушки День рождения. От имени коллектива 
Новоуральского городского суда хочется сказать большое 
спасибо этому замечательному человеку. Желаем крепкого 
здоровья, личного счастья! Пусть всегда, Тамара Анатольев-
на, вам сопутствует удача во всех начинаниях, а в доме царит 
мир, взаимопонимание и благополучие!

Наталья СЕМКИНА, председатель Новоуральского городского суда

По дороге добра
пройдут все посетители парка  

аттракционов 16 августа.
В  этот день проводится традиционная 

Всероссийская благотворительная акция 
«Улыбнемся солнечному дню». В  парках 
нашей страны состоятся марафоны по сбору 
средств для покупки билетов на аттракцио-
ны детям, нуждающимся в особой заботе и 
внимании.

Организаторы акции призывают ново-
уральцев не остаться в стороне и поучаст-
вовать в уникальном арт-проекте. Купите 
в этот день в парке «кирпичик доброты», 
разукрасьте его яркими красками и вложите 
его в «дорогу добра». Так вы оставите след в 
истории парка и поможете детям. Все сред-
ства от продажи «кирпичиков» пойдут на при-
обретение билетов на аттракционы для детей.

Для  всех посетителей парка 16 августа 
аттракционы – по 50 рублей! Плюс развле-
кательная программа с конкурсами, призами 
и сюрпризами.

Собств. инф.

Выдача справок о наличии (отсутствии) судимости

Получить справку о наличии (отсутствии) судимости и (или) факта уго-
ловного преследования либо о прекращении уголовного преследования 
можно получить по адресу: ул.Ленина, 15, каб. № 20, тел.: 4-57-45 по следу-
ющему графику:

– понедельник, вторник, четверг – с 14:00 до 18:00,
– среда, пятница – с 09:00 до 12:00.
При себе иметь копию паспорта (первая страница и страница с местом 

регистрации).
Государственную услугу по выдаче справок об отсутствии (наличии) суди-

мости также предоставляет Многофункциональный центр, расположенный 
по адресу: Фрунзе, 7а, тел.: 5-86-61.

ММУ МВД России по г. Новоуральску
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актуально

В  середине июля завершилась 
реконструкция автомобиль-
ной дороги № 305А (улицы 

Жигаловского) и состоялось долгождан-
ное открытие сквозного движения по 
ней. Таким образом, верхняя (нагорная) 
и нижняя части города вновь оказались 
замкнутыми в единое транспортное 
кольцо, которое было разорвано пос-
ле закрытия автобусного движения по 
улице Комарова. Такое изменение до-
рожно-транспортной ситуации не может 
не повлечь и корректировки маршрутов 
движения городского пассажирского 
транспорта.

Как  уже сообщала «НГГ», на про-
шедшем недавно заседании городской 
транспортной комиссии были рас-
смотрены предполагаемые изменения 
маршрутов городского транспорта. Под-
робнее об этих изменениях я попросил 
рассказать заместителя председателя 
комитета по ЖКХ и жилищной политике  
НГО Наталию ИвАШкИНУ.

– Начать надо с того, что в ходе 
реконструкции на улице Жигаловского 
обустроены три остановочных ком-
плекса. На  заседании транспортной 
комиссии были утверждены их названия: 
«Жигаловского», «Ясная» и «Нагорная». 
Остановка «Ясная» располагается со 
стороны жилой застройки, а две другие – 
на противоположной стороне. Причем 
«Жигаловского» находится ближе к улице 
Корнилова, а «Нагорная»  – к Ленина. 
На  днях выйдет постановление главы 
администрации НГО, которым новые 
остановки будут официально включены 
в городскую маршрутную сеть.

Первые изменения в движении 
пассажирского транспорта коснулись 
загородных маршрутов: № 111 (деревня 

Пальники), № 115 (сады «Тарасково»), 
№ 122 (село Тарасково). Причем сами 
маршруты не поменялись – эти автобусы 
ходили по Жигаловского и раньше, но 
теперь они будут останавливаться на 
новых остановочных комплексах.

– что с городскими маршрутами?
– Пока комиссия рассмотрела пред-

ложения по изменению четырех маршру-
тов: пятому, двадцать шестому, третьему 
и четвертому.

– А «единица»?
– «Единичку» пока не рассматрива-

ем. Но, что интересно, уже поступают 
предложения от жителей закольцевать 
«единичку». Будем изучать этот вопрос, 
а пока решения приняты по четырем 
маршрутам, которые я назвала. Изме-
нения планируется ввести в ближайшее 
время. При этом все плюсы и минусы но-
вовведений будут познаваться на прак-

тике. Возможно, после этого потребуются 
еще какие-то корректировки. Когда всё 
утрясется, администрация проведет кон-
курс среди перевозчиков, и они начнут 
работать на измененных маршрутах в 
удобном для жителей режиме.

Теперь о самих изменениях. Пятый 
маршрут закольцовывается следующим 
образом: он будет проходить по улице 
Ленина до конца, затем поворачивает на 
Жигаловского, спускается до Корнилова 
и дальше  – уже привычным путем: по 
Корнилова, вверх по Тегенцева и далее 
по Ленина в сторону Привокзального 
района.

По 26-му маршруту к нам в комитет 
было очень много обращений в связи с 
тем, что он заканчивался в 21-м микро-
районе (там  же, где и пятый маршрут). 
И тем, кому надо было из Бунарского рай-
она попасть, допустим, в профилакторий 
«Изумруд», приходилось на конечной 
выходить, пересаживаться и второй 
раз оплачивать проезд. Это было и не-

удобно, и накладно. Поэтому 26-й тоже 
решили закольцевать: в конце улицы 
Корнилова он будет поворачивать вверх 
по Жигаловского, затем – на Ленина, по 
ней – до улицы Свердлова и дальше – уже 
привычным путем. Тем  самым мы учли 
все пожелания, которые нам поступили.

На маршрутах «тройки» и «четверки» 
решено отказаться от захода автобусов 
в 20-й микрорайон (конец ул. Ленина).

Вот такие изменения утверждены 
транспортной комиссией, и, повторю, 
есть намерения ввести их в действие 
в самое ближайшее время. Жителей 
проинформируем заблаговременно: 
новые расписания будут вывешены на 
остановках и размещены на сайте адми-
нистрации НГО.

К публикации подготовил 
Владимир ПАВЛОВ,
фото автора
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Город снова обрел
транспортное кольцо

Остановка «Ясная»
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Есть повод для гордости!
В сентябре на полках магазинов появится 

сразу три новых вида сыра «Mozzarella» 
от Новоуральского молочного завода – 

«Bocconcini», «Ciliegine» и «Treccia».
– Одна из причин запуска нового производ-

ства – это необходимость расширения ассортимен-
та по рассольным сырам, – рассказывает начальник 
отдела по работе с клиентами ООО «Новоуральский 
молочный завод» Наталья НОвОСёлОвА.  – Наш 
Адыгейский сыр пользуется у потребителей боль-
шим спросом, его качество подтверждено множе-
ством побед, в том числе 
на всероссийском уровне, 
и сейчас пришло время 
предложить что-то новое…

Чтобы перенять опыт и 
изучить технологию, наши 
специалисты съездили в 
Италию, на завод по произ-
водству сыров «Mozzarella». 
И  уже сегодня с увереннос-
тью можно сказать, что все 
затраты и усилия себя оправ-
дали. Для  производства но-
вого продукта закуплено и 
установлено итальянское 
оборудование, обучены со-

трудники. Сейчас идет прогон сыров, и у дегустаторов нет 
никаких претензий к их качеству.

– Мы будет использовать только итальянскую технологию, 
ничего своего добавлять не собираемся, продукт должен быть 
узнаваемым, – продолжает Наталья Александровна. – В облас-

ти есть заводы, выпускающие 
такой же сыр, но мы выйдем на 
потребительский рынок с целым 
рядом плюсов. Самое главное 
наше преимущество в том, что 
будем выпускать сразу три вида 
сыров «Mozzarella». Это опти-

мальное количество, способное 
удовлетворить вкусы практически 
всех потребителей. Не будет лиш-
ним сказать, что в производстве 
мы используем только местное 
сырье, чему особенно рады, так как 
только из местного молока полу-

чится знакомый вкус продукта…

Начало нового произ‑
водства – это большой 

шаг не только для 
самого завода, но 

и для города, так 
что у нас появил‑
ся очередной по‑

вод для гордости.

ВитринаНа правах рекламы

 Наша память

События

Боролись
за каждую секунду

Полтора часа стадион СПЧ-3 ФГКУ «СУ ФПС 
№ 5» МЧС России буквально полыхал от огня 
и накала страстей. Здесь пахло бензином и 
гарью, условия приближены к экстремаль-
ным, было дымно. Но когда вокруг тебя 
столько мужественных и сильных людей, 
страх уступает чувству безопасности…

Если в прошлом году в традиционном городском смотре 
боеготовности добровольных пожарных дружин участвовало 7 
команд, то в этом уже 10. Среди новичков – МУП «Гортеплосеть», 
филиал АО «ОТЭК» и ООО «УЗГЦ». Как отметил в своем привет-
ственном слове заместитель главы городской администрации 
константин кутырев, вопросы безопасности, в частности 
пожарной, очень важны на сегодняшний день, поэтому нельзя 
оставить без внимания факт, что участников соревнований 
стало больше.

Забег состоял из пяти этапов, самым зрелищным из которых 
был последний – тушение водой большого огня с использова-
нием рукава пожарной машины. Но из-за волнения некоторым 
участникам с трудом давались даже первые этапы: кто-то ронял 
телефон, принимая звонок о пожаре, другие теряли секунды, 
перебираясь через импровизированную стену. Не обошлось и 
без казусов: спасатель споткнулся о пожарный рукав и оборвал 

его, будучи в нескольких метрах от финиша. Забег пришлось 
повторить. Другой конкурсант не удержал рукав, и одного из 
болельщиков обдало мощной струей холодной воды.

Нешуточные страсти бушевали и среди многочисленных 
зрителей, некоторые из которых бежали рядом с конкурсанта-
ми, на ходу выкрикивая слова поддержки и свои рекомендации.

После каждого забега все собирались около доски с резуль-
татами, разница между которыми была в секундах.

Отрадно отметить, что все конкурсанты дошли до финиша 
без штрафных баллов. Команда цеха № 87 АО «УЭХК» завоевала 
третье место (1 минута 28,27 секунд). Второй стала команда 
цеха № 101 УЭХК (1 минута 27,90 секунд). Диплом за первое 
место и кубок победителя были вручены спасателям ЦМСЧ 
№31, преодолевшим все пять этапов за 1 минуту 26,73 секунд.

Материалы на странице  подготовила Жанна ОБЛОМКИНА
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Очень актуально

Последнее слово – за новоуральцами

В  России «более сорока ЗАТО с на-
селением в десятки тысяч человек. Это 
огромные территории. Часть закрытых 
городов, особенно относящихся к Мин-
обороны РФ, де-факто перестали ими 
являться – их покинули воинские части. 
Поэтому Президент РФ решил разо-
браться с системой закрытых городов, 
провести их ревизию». Для  этого была 
создана рабочая группа, в которую, как 
следует из текста, вошел и наш глава.

Посмотрели-порешали  – и Ново-
уральск стал одним из претендентов 
на открытие. Причем уже в 2016  году. 
Главный аргумент  – забор мешает раз-
виваться. Но возьмем открытые города 
области: Туринск, Ирбит, соседний  
Невьянск и далее по списку. Почему в них 
инвесторы не торопятся?

Тот  же Ирбит например. Город на-
ходится на перекрестье автомобильных 
дорог, через него идет железнодорож-
ная магистраль. Ирбитская ярмарка на 
весь мир когда-то гремела. Указ об ее 
официальном учреждении был издан в 
1643 году. (Последняя ярмарка прошла 
в 1929  г., по счету  – 279.) Торговать со-

бирались, кроме русских 
и татар, калмыки, бухарцы, 
китайцы, персы, немцы, французы, англи-
чане. Ярмарка была важной статьей госу-
дарственного дохода! Ирбит процветал.

Были попытки перенести ее в Ека-
теринбург или Тюмень. Успеха не было. 
Трудно объяснить почему, но это факт.

В  восьмидесятые годы прошлого 
столетия у города были благоприятные 
возможности для дальнейшего развития. 
Ну не промышленность, так туристичес-
кий бизнес открыть можно. Однако нет 
в Ирбите денег, и старинные дома пре-
вращаются в руины.

В  этой  же «Новоуральской газете» 
(см. № 24 от 17 июня этого года, стр. 3) 
приведена информация nakanune.ru под 
броским заголовком «Кириенко: ураль-
ские ЗАТО не откроют – иностранцев мы 
туда не пустим». Это глава Госкорпорации 
«Росатом» сказал на совещании в Снежин-
ске. Несмотря на то, что идея открытия 
«запреток» обсуждалась в связи с созда-
нием ТОРов – территорий опережающего 
развития, чтобы привлечь инвесторов, 
«пять закрытых городов в Свердловской 

и Челябинской областях не будут менять 
свой статус», так как на первом месте 
по-прежнему безопасность производств.

Сергей кириенко также заявил, что 
иностранцы никогда не придут в ЗАТО: 

«Мы их не пустим». В  этом намерении 
позиции ГК «Росатом» и ФСБ совпадают. 
Лишь «со временем можно будет обсуж-
дать открытие въезда в Новоуральск».

Вопрос возникает: кому из двоих 
верить?

Кроме того, в уже упомянутой инфор-
мации было отмечено, что для открытия 
въезда в Новоуральск «нужно согласие 
жителей и местных властей».

Власти постоянно говорят об от-
крытии. А  что жители думают по этому 
поводу? Попыталась я у них выяснить. 
Что  ответили? Мне все равно, давно 
пора, ни в коем случае – грабить начнут! 
Приличная часть опрошенных сказала: 
мнение у меня по этому поводу есть, но 
озвучивать его не собираюсь. В  основ-
ном так ответили нынешние или бывшие 
сотрудники комбината.

чем  чревато открытие города? 
Ответ на этот вопрос найдете в следу‑
ющей публикации – «Минусов больше, 
чем плюсов».

Надежда СТАХЕЕВА

Минусов больше, чем плюсов
открытие границ Новоуральска может способствовать притоку инвестиций,  

будет открыт свободный въезд/выезд для всех желающих и, что самое главное,  
будет возможность приватизировать землю… Но так ли это на самом деле?

Существует и обратная сторона медали: минусов гораздо 
больше, чем плюсов. И об этом идеологи открытия города умал-
чивают. Противников снятия статуса ЗАТО немногим больше, 
чем его сторонников.

И дело даже не в том, что доходная часть городского бюд-
жета потеряет значительную сумму федеральных дотаций  – 
500-600 млн. рублей и 150 млн. рублей поступлений по НДФЛ 
с учетом снижения уральского коэффициента с 20 до 15 % при 
начислении зарплат жителей, дело куда сложнее. Для  того, 
чтобы разобраться в деталях, предлагаю обратиться к истории.

кАк вОзНИклО зАтО г. НОвОУРАлЬСк, И чтО являетСя 
САМыМ зНАчИМыМ для еГО ЖИтелей.

Самое главное для нас  – это безопасность, причем в са-
мом широком смысле этого слова. Как и все закрытые города, 
Свердловск-44 изначально имел стратегическое значение, 
поэтому население формировалось исключительно по обра-
зовательно-интеллектуальному принципу. В «атомные» города 

со всей страны привлекались специалисты различных сфер 
деятельности. А чтобы не иссякал трудовой ресурс, индивиду-
альные способности детей с самого раннего возраста, начиная 
еще с детских садиков и школ, оценивались, и планировалась 
специальность, которую получал тот или иной гражданин. 
В  конечном итоге производство обретало высококлассного 
специалиста, а у человека появлялась уверенность в обеспече-
нии рабочим местом. Это стало возможным благодаря системе 
высших и профессиональных заведений города.

Жесткие условия труда и самообеспечение внутри закры-
той территории позволяли обособленно вести хозяйственную 
деятельность, не обращая внимания на внешние факторы. 
Именно это и позволило через несколько поколений воспитать 
из нас единый организм для существования на «закрытой» тер-
ритории, который утратил при этом иммунитет от обыденных 
за пределами забора угроз.

Низкий уровень правонарушений за полвека расслабил 
нас. Доверчивость и склонность к добрым поступкам при-

Не первый день муссируется тема открытия города. Воз-
никла она, как следует из интервью, которое дал наш 
мэр Владимир Машков Российскому информационному 
агентству ura.ru в апреле этого года (см. «Ново-
уральскую газету», № 14 от 8 апреля, стр. 6-7, «Если 
встретите в Новоуральске женщину с ведрами 
урана, не пугайтесь»), не на пустом месте.

Главный аргумент – забор мешает 
развиваться. Но возьмем открытые 
города области: туринск, Ирбит, 
соседский Невьянск и далее по списку. 
Почему в них инвесторы не торопятся?
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влекли внимание преступного сообщества, для которого мы 
все являемся легкой наживой. Причем будь то мошенники или 
коррумпированные чиновники – все пользуются особым стату-
сом ради собственной выгоды. Об этом свидетельствует упадок 
социальных благ за последние годы, когда из цветущего города 
мы превратились в кузницу кадров для других территорий.

лЮбОй ПРедПРИНИМАтелЬ СМОтРИт НА ИНвеСтИ-
цИОННУЮ СОСтАвляЮщУЮ  И НА ФАктОРы РИСкА.

Опыт других городов заставляет предвидеть совершенно 
предсказуемый итог. Горе тому, кто пытается вложить в наши 
светлые головы миф о том, что за забором стоит очередь из 
десятков инвесторов, готовых вложить свободные средства в 
наш «аппендикс» (так город выглядит согласно территориаль-
ному размещению на карте области). Сегодня кому нужно, тот 
нашел возможность придти в город, и на правах собственника.

В  действительности Новоуральск привлекает внимание 
крупных производителей, но как огромная свалка, а не место 
для создания новых производств. В этой части у нас, к сожале-
нию, большие перспективы.

На  территории Новоуральского 
городского округа размещаются не-
сколько полигонов по обезврежива-
нию и размещению промышленных 
отходов. На  химических веществах 
специализируется «Утилис», а на 
радиоактивных – ППЗРО. И, что самое 
главное, оба расположены в пределах 
земель поселений, что противоречит 
законодательству. Отмена статуса 
ЗАТО позволит привести документацию в соответствие с ФЗ 
№ 89 и существенно упростит процедуру пересмотра границ 
муниципалитета для расширения свалок до Всероссийских мас-
штабов. Вот чью идею поддерживает добрая часть населения, 
не разбирающаяся в действительных мотивах открытия города.

В ближайшее время и ПСЦМ в Верх-Нейвинском намерен 
обновить свое производство. На  базе бывшего завода «Б» 
будут выпускать рафинированный свинец из вторичного 
сырья – свинцовых кеков (промежуточных продуктов, обра-
зующихся при переработке цинкового концентрата, а также 
пылей медеплавильных заводов УГМК) и ломов отработанных 
аккумуляторных батарей.

Как  вы думаете, какие альтернативные инвестиционные 
проекты будут соседствовать с таким производством? На мой 
взгляд, рядом не сможет существовать ни молочный комбинат, 
ни мясной…

зеМля – в СОбСтвеННОСтЬ.
Самым действенным инструментом в руках сторонников 

снятия статуса ЗАТО всегда будет земля, земельные отноше-
ния. Причем чиновникам не важно, что по факту она сегодня 
принадлежит нам  – жителям города. Обратите внимание на 
полученные уведомления об уплате земельного налога, в том 
числе под МКД. Налоги платятся за собственность!

Администрация без нашего ведения и решения поделила 
всю землю между нашими домами, причем сделала это таким 
безобразным образом, что за ремонт мест общего пользо-
вания вскоре придется платить из нашего кармана, уже есть 
такой прецедент. Это касается части автомобильных дорог и 
подъездов, тротуаров и газонов, а где-то и парковок отдельно 
стоящих магазинов.

Здесь выхода два. Один – это не платить налог и попытать-
ся оспорить границы придомовой территории по решению 
легитимного собрания собственников, либо принять решение 
и поставить забор, что позволит управлять этим активом во 
благо многоквартирного дома.

ИзвечНый вОПРОС – чтО делАтЬ?
Забыть тему об открытии города как не имеющую под со-

бой основы.
Я – сторонник создавать условия прежде, чем что-то раз-

рушать. Поэтому с 2009 года, вынашиваю идею о строительстве 
объездной дороги, соединяющей десяток населенных пунктов. 

Сегодня этот проект существует пока 
только на бумаге. Не нужно быть спе-
циалистом, чтобы прикинуть, какие 
от этого дополнительные доходы 
поступят в местный бюджет, вместо 
того, чтобы иметь упущенную выгоду и 
ущерб окружающей среде от вредных 
объектов, которые платят налоги в 
Федеральный центр.

Главная задумка проекта заклю-
чается в его дешевизне: построить 20 

километров автомобильной дороги и получить средства на 
социально-экономическое развитие территории, привлечь до-
статочно инвестиций и создать сотни рабочих мест, что даст но-
вые возможности планирования на десятки лет вперед. А сама 
дорога, соединяющая д. Пальники Новоуральского городского 
округа и пос. Половинки Верхнетагильского городского округа, 
послужит прекрасной отсечкой для нежелательного потока 
транспорта, движущегося с Пермского направления на север 
области.

На мой взгляд, только после строительства западной объ-
ездной дороги можно вновь поднимать вопрос об открытии 
города. Альтернативных путей решения на сегодня я не вижу. 
Бесконечные обещания поднять производство на базе АМУРа, 
УЭХК или призрачные индустриальные парки – все это только 
намерения.

И помните, что последнее слово о статусе зАтО остается 
за горожанами! когда придет время, мы все должны вы‑
разить свою волю на референдуме. Главное – не позволять 
местным депутатам принимать решения за нас, их на это 
никто не уполномочивал, так же как и на отмену выборов 
главы городского округа.

Денис СИЗОВ,
депутат Законодательного Собрания Свердловской области

Официально

Очень актуально

Горе-водитель предстанет перед судом
Прокуратура ЗАТО г. Новоуральск 29 июля 2015 г. утвердила 

обвинительный акт по уголовному делу в отношении 40-лет-
него местного жителя. Органами полиции он обвиняется в 
совершении преступления, предусмотренного ст. 264.1 УК РФ 
(повторное управление автомобилем в состоянии опьянения).

По версии следствия, обвиняемый, привлекавшийся в апре-
ле 2015 г. к административной ответственности за управление 
автомобилем в состоянии алкогольного опьянения, 4 июля, 
в ночное время, вновь управлял транспортным средством 
после употребления спиртных напитков. К  тому  же не был 
пристегнут ремнем безопасности, за что его и остановили 

сотрудники ДПС. При  составлении протокола у гражданина 
были выявлены признаки алкогольного опьянения, в связи с 
чем он был направлен на медицинское освидетельствование, 
подтвердившее этот факт.

Уголовное дело для рассмотрения по существу направлено 
в мировой суд.

Санкция ст. 264.1 УК РФ в качестве наиболее строго на-
казания предусматривает лишение свободы на срок до двух 
лет с лишением права занимать определенные должности или 
заниматься определенной деятельностью до трех лет.

Иван ЛАЧИМОВ, помощник прокурора

в действительности Новоуральск 
привлекает внимание крупных 
производителей, но как 
огромная свалка, а не место для 
создания новых производств. 
в этой части у нас, к сожалению, 
большие перспективы.
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Досуг

Очевидцем событий стал ещё 
один наш земляк Алексей  

РАщУПкИН.
– Я  шёл параллельно с командой, 

снимал процесс на фото и видео, – рас-
сказывает Алексей.  – Они  – по грязи, а 
я – по бурелому.

– Готовился?
– Бегал каждый вечер.
– какие качества требовалось 

продемонстрировать?
– Выносливость. И  чувство юмора: 

ты должен ещё и удовольствие от этого 
получать. По  фотографиям видно: все 
улыбаются, радуются. Хотя неподго-
товленному человеку было  бы тяжело. 
На финише обессиленный народ падал.

– как оцениваешь команду, кото‑
рую сопровождал?

– Команде  – моё почтение. Бежали 
дружно, помогали друг другу, подсказы-
вали что делать.

– А соперников?
– Да  все одинаковы. Люди шли мо-

рально и физически подготовленные, 
в основном проходили дистанцию спо-
койно: бегут себе и бегут, падают и по 
уши в грязи дальше бегут. Народ в кедах, 
ботинках  – кто как, чуть не босиком. 
На входе все чистые, аккуратные, на вы-
ходе – сухого места нет.

– все этапы прошли?
– Лично я обегал всё стороной и 

«Гонка героев» – это 
спортивно-массовое 
мероприятие, участники 
которого преодолевают 
полосу препятствий, 
разработанную для 
тренировок специальных 
армейских подразделений. 
Участвовать в «Гонке…» 
могут мужчины и женщины 
любой национальности 
и вероисповедания. 
Ограничение лишь по 
возрасту – от 18 лет. В этом 
году состязания проводят 
в семи городах России: 
Москве, Санкт-Петербурге, 
Калининграде, Казани, 
Екатеринбурге, Челябинске и 
Владивостоке.
В первые выходные 
августа «герои» (среди 
них трое новоуральцев: 
Елизавета БЕЛыХ, Екатерина 
ШИРШИКОВА и Марат 
НАУМЧИК – все из туристского 
клуба «Кедр») пробовали 
силы в Екатеринбурге, на 
полигоне «Свердловский».

По грязи – 
Новоуральцы прошли «Гонку героев».

с улыбкой
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фотографировал. Остальные  – полно-
ценно: спуск, подъём, переправа, горки, 
скалолазание…

– какое препятствие показалось 
тебе самым сложным?

– Наверно, «качели». Закрытый 
водоём. Висят на цепях обручи. Надо 
перебраться. Упражнение на силу рук. 
Если не хватает массы тела и скорости, 
закономерно оказываешься в воде… 
Этап с колючей проволокой: водоём 
накрыт сеткой, из-под воды  – только 
голова и нос.

– что запомнилось?
– Скалолазание. Стена навесная, за-

цепы и ров. Надо пройти стену, цепляясь 
за уступы ногами и руками. Понравилось. 
Сам провалился под воду.

– Обошлось без травм?
– Особых травм не видел, только 

ушибы и царапины.
– А результаты?
– Пробовал найти доску с результа-

тами – ничего. Фактически каждый для 
себя засекал время. Шесть километров 
часа за полтора пробежали… С погодой 
повезло: утром прокапало, а днём сухо 
было. Вот если бы ещё поливало…

– что  скажешь об организации 
мероприятия?

– Организаторам  – моё почтение. 
Проводили «Гонку…» военные. При-
драться не к чему. Логистика продумана. 
Полоса препятствий – овраги, болота – 
всё чин по чину. Полевая кухня. Душ. 
Развлекательная программа. Экспозиция 

техники и оружия. Что  хочешь бери, 
фотографируйся… Сначала, правда, 
стало не по себе. Потому что режимная 
территория. Всё проверяют. Колюще-ре-
жущие предметы и алкоголь провозить 
нельзя. Полиции было, наверно, столько, 
сколько гражданского населения.

– какой совет дашь участникам 
следующей «Гонки…»?

– Одеваться легко, в то, что не жалко 
испачкать, порвать и выбросить. Ничего 
лишнего с собой не брать: ни часы, ни 
украшения. И  нужен соответствующий 

настрой. Следующее подобное меро-
приятие  – в сентябре, ночью. Поеду. 
Интересно посмотреть на то же самое, 
но уже в ночное время суток… Заезжа-
ешь спокойно. И  бесплатно! Проблем 
с документами нет. Единственное не-
удобство – добираться тяжело на другую 
оконечность Екатеринбурга, в район 
Елизавет… Впечатления  – на словах 
не передать. Мало не показалось, но 
хочется добавки.

Екатерина ГИЛЯЗОВА,
фото Алексея РАщупКиНА

территория молодежи

Досуг

Пожарные пересели  
на велосипеды

В рамках празднования 25-й годовщины 
со дня образования МЧС России 1 августа 
руководством СПСЧ № 2 был организован 
и проведён велопробег. Об-
щая протяженность марш-
рута составила 20 км. В ме-
роприятии приняли участие 
сотрудники СУ ФПС № 5 МЧС 
России, а также члены их 
семей, всего 32 человека.

Стартовал велопробег на Объездном 
шоссе, далее участники организованной 
колонной в сопровождении двух авто-
мобилей проследовали до асфальтиро-
ванной стоянки в районе базы отдыха 
«Зеленый мыс», где были проведены раз-
личные конкурсы, игры и тематические 
викторины по истории создания МЧС. 
В  итоге все получили сладкие призы и 
памятные значки с символикой велопро-
бега и СУ ФПС № 5. А потом велосипедис-
ты пили чай и делились впечатлениями.

Благодаря хорошей подготовке мероприятие прошло в 
тёплой, доброжелательной атмосфере, было не только весё-
лым, но и познавательным, получило хорошие отклики всех 
участников.

В проведении велопробега, подготовке конкурсной про-
граммы, питания и обеспечения безопасности приняли участие: 
А. Решетов, Р. Меликбекян, А. Потлов, А. Елин, Р. Кожин, М. Дья-
ков. Особая благодарность начальнику ФГКУ «Специальное 
управление ФПС № 5 МЧС России» И. Круглову.

Собств. инф.

Участник «Гонки...» делится впечатлениями с Алексеем Ращупкиным
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В конце 1955 года после окончания 
воинской службы в Свердловске 

я устроился рабочим-электриком в п/я 
200 в Свердловске-44. Заодно учился 
в нашем техникуме на вечернем от-
делении. Проработал на стройке более 
50  лет, из них 32  года  – на возведении 
промышленных зданий и реконструкции 
технологического оборудования в цехах 
Уральского электрохимического комби-
ната. Прошел трудовой путь от рабочего 
до начальника участка отделочных работ. 
Некоторое время назад на страницах 
«НГГ» я поделился своими воспоминани-
ями о коллективе участка и его трудовой 
деятельности в 50-х  – 70-х годах. И  вот 
теперь решил продолжить свои воспо-
минания уже за 80-е – «нулевые» годы.

Конец шестидесятых годов ознамено-
вался бурным развитием в мире атомной 
энергетики. Понимая всю сложность и 
важность задач, стоящих перед атомной 
отраслью нашей страны, руководство 

комбината включилось в научную разра-
ботку стратегии реконструкции сложней-
шего технологического оборудования по 
выпуску экспортной продукции. Забегая 
вперед, отмечу, что на 30-летнем юбилее 
успешной работы «Челнока» генераль-
ный директор УЭХК Анатолий Петрович 
Кнутарев высоко оценил труд строителей 
Среднеуральского управления строи-
тельства под руководством Всеволода 
Дмитриевича Опарина и в том числе от-
метил работников СМУ-6. Такая оценка, 
согласитесь, дорогого стоит.

Переняв опыт работы прежних вете-
ранов строительства, люди нового по-
коления успешно продолжили трудовую 
эстафету на объектах промплощадок 
комбината. При  этом удалось сохра-
нить тот потенциал, тот дух, которые 
зародились во времена становления 
отделочного участка № 3 СМУ-6 в начале 
шестидесятых годов прошлого столетия. 
В  то время увеличивался объем стро-
ительства на комбинате. Численность 
работников участка доходила до двух-
сот человек. Чтобы справиться со всеми 
работами на зданиях и в цехах, стало 
необходимо организовать труд тремя 
прорабствами. Одним из них было про-
рабство кровельных работ, руководимое 
Валерием Владимировичем Даниловым. 
Труд на кровле здания, внутри которого 
действует технологическое оборудо-
вание, имел свои сложности и особен-
ности. В. В.  Данилов и мастер Валентин 
Петрович Лазарев сотрудничая, приме-
няли эффективную организацию труда. 

Их  отличала высокая ответственность 
за качественное выполнение работ в 
установленный срок. Два других про-
рабства, которые возглавляли Михаил 
Михайлович Сердцелюбов и Владимир 
Васильевич Рыбаков, вели производ-
ственную деятельность на закрепленных 
объектах планомерно, ответственно и 
успешно, добиваясь положительных 
экономических показателей.

Добросовестно и ответственно тру-
дились инженерно-технические ра-
ботники отделочного участка Михаил 

Иванович Фонарев, Лилия Ильинична 
Богомолова, Раиса Николаевна Букина, 
Евгений Валерьевич Подгорбунский, 
Андрей Владимирович Зимин. Их хорошо 
помнят ветераны комбината.

Как  правило, отделочные работы 
проводились в условиях дефицита вре-
мени, что дополнительно накладывало 
высокую ответственность за соблюде-
ние конечных сроков строительства и 

ввода в эксплуатацию объектов. 
Особые сложности и трудности 
возникали при выполнении от-
делочных операций на высоте 
внутри зданий. Они заключались 
в совмещении со строительно-
монтажными работами, отсут-
ствии приточно-вытяжной венти-
ляции, а также в отделке больших 
железобетонных рам и передаче 
их под навеску оборудования. 
Такая работа была тяжелой и 
опасной, требовала особого 
внимания, четкого соблюдения 
правил техники безопасности. И, 
следует отметить, эти работы вы-
полняли в основном женщины.

Таким образом, несколько 
поколений отделочников внес-
ли особый вклад в технический 
потенциал Уральского электро-
химического комбината. Мы не 
должны их забывать. Поэтому 
хочется назвать хотя  бы часть 

из них поименно. Это бригадиры Галина 
Степановна Занадворова, Надежда Ген-
надьевна Погудина, Светлана Петровна 
Кудрявцева, Анна Степановна Вырышева, 
Роза Матвеевна Мельникова, Василий 
Семенович Трофимов, Иван Макеевич и 
Петр Макеевич Букины.

В 1965-66 годах коллектив отделочно-
го участка № 3 СМУ-6 принимал активное 
участие в выполнении правительствен-
ного задания по созданию ракетного 
щита нашей Родины в районе города 
Карталы Челябинской области.

Наша память

«Меня судьба позвала»
В этом году отмечается 70‑летний юбилей строительного 

комплекса Новоуральска. и, конечно, в связи с этим 
вспоминается собственный трудовой путь на стройке.

Строители на Первомайской демонстрации. И. Г. Киях – в центре
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Заслуживают особого уважения 
такие специалисты и добрые настав-
ники молодежи, как Лидия Васильев-
на Семенова, Антонина Петровна 
Чвилева, Николай Александрович 
Ушенин, Мария Ефимовна Карелина, 
Надежда Васильевна Ведерникова, 
Клавдия Афанасьевна Казанцева, 
Любовь Федоровна Виноградова, 
Валентина Адольфовна Федюкова, 
Вера Александровна Смирная, На-
дежда Власовна Зырянова, Надежда 
Федоровна Перина, Гульнара Дизен-
ко, Любовь Евгеньевна Шатрова, Ни-
колай Иванович Килейников, Галина 
Владимировна Пуртова, Зоя Петров-
на Новикова, Роман Романович Дом-
баев, Евгения Федоровна Банникова, 
Вера Дмитриевна Пузанова. Несмо-
тря на напряженный труд с полной 
самоотдачей, в коллективе участка 
проводилась и общественная работа: 
регулярно проходили участковые 
собрания, отделочники участвова-
ли в спортивных мероприятиях и в 
художественной самодеятельности 
предприятия, в городских празд-
ничных мероприятиях, дежурили в 
добровольной народной дружине.

Высоких результатов труда, ко-
нечно же, невозможно было достичь 
без слаженной и четкой работы всего 
коллектива отделочного участка, 
без помощи руководителей СМУ-6: 

Валерия Александровича Миронова, 
Валерия Сергеевича Никитина, а так-
же бессменного главного инженера 
Анатолия Васильевича Плиса.

Я  с большой благодарностью 
вспоминаю руководимый мною 
коллектив отделочного участка № 3. 
А свою судьбу благодарю за то, что 
она позвала меня на эту трудовую 
дорогу.

Своей ответственностью и ка-
чественным исполнением работ 
коллектив отделочного участка внес 
посильный вклад в повышение пре-
стижа отечественной науки и техни-
ки, в ускорение выпуска на мировой 
рынок экспортной продукции УЭХК. 
Трудовая эстафета не заканчивается 
70-летним юбилеем стройкомплекса, 
ее продолжает новая плеяда моло-
дых успешных строителей города.

Уважаемые ветераны и мо‑
лодые строители! Поздравляю 
вас с юбилеем Новоуральского 
стройкомплекса, в котором вы 
доблестно трудились и трудитесь, 
отдавая ему всю свою энергию! 
Успешного вам труда, здоровья 
и счастья!

Иван КИЯХ,
ветеран труда, почетный гражданин НГО

Ау, полиция!
Не так давно, проходя утром через 

один из дворов Бунарского рай-
она, увидела на тротуаре большую лужу 
крови. Здесь же ходили и что-то искали 
на земле и в траве несколько полицей-
ских. Днем позже стало известно, что на 
этом месте произошло преступление, 
был сильно избит мужчина. Как и любому 
человеку, мне важно чувствовать себя в 
безопасности на улицах города, поэтому 
после такого стало сложно пользоваться 
тем же маршрутом, не оглядываясь при 
каждом шорохе.

Мне хотелось знать, был ли задержан 
преступник или он еще разгуливает на 
свободе? Поэтому, когда увидела объ-
явление в газете о встрече участкового 
с жителями Бунарского района, стала 
ждать ее с большим нетерпением, тем 
более что заявленная программа ме-
роприятия была достаточно обширной. 
Можно было получить информацию не 
только по раскрытию преступлений, 
правонарушений и их профилактике в 
данном районе, но даже об оперативной 
обстановке в городе и законодательных 
изменениях.

Местом встречи был объявлен ДК 
«Новоуральский». Оставив все дела, к 
19.00 прихожу в Дом культуры. Вахтер 

с удивлением отреагировала 
на мой вопрос о том, в каком 
зале будет отчитываться пред-
ставитель полиции, сказала, что 
ничего об этом не знает. Для вер-
ности женщина достала список 
всех мероприятий текущего дня 
и даже предложила мне самой с 
ним ознакомиться.

– Может, я все-таки чего-то 
не знаю, вы лучше зайдите еще к нашим 
организаторам, отвечающим за все про-
ходящие в ДК мероприятия, – не сдава-
лась сотрудница учреждения.

Я прошла в указанный кабинет, но там 
меня еще более убедительно заверили, 
что никаких переговоров с представите-
лями правоохранительных органов по 
поводу предоставления помещения для 
проведения встречи не было. Ходить по 
Дому культуры и кричать «Ау, полиция!» 
я не посчитала нужным и ушла домой с 
очередным огромным разочарованием в 
деятельности новоуральского УВД.

Как  обыватель, пришедший на объ-
явленную встречу, сделала вывод о 
безответственности и халатности участ-
кового в его профилактической работе 
с населением. Даже почувствовала себя 
обманутой и подумала, что, видимо, на 
подобные отчетные мероприятия прихо-
дит не так много людей, поэтому и поли-
цейский посчитал свое присутствие там 
не обязательным. Но как корреспонденту 

мне было все же интересно разобраться 
в ситуации.

На  следующий день удалось выяс-
нить, что встреча действительно была 
объявлена, но в последний момент якобы 
перенесена в другое место, информацию 
по этому поводу участковый должен был 
вывесить на входе в ДК. Лично я никакого 
подобного объявления на входе не виде-
ла. Но вопрос даже не в этом, а в том, как 
могли сотрудники правоохранительных 
органов организовать мероприятие в 
ДК без ведома представителей данного 
учреждения? Почему-то напрашивается 
мысль, что приглашение было только для 
галочки, на самом деле никто никуда не 
собирался, поэтому и адрес встречи был 
назван просто наобум.

Очень хочется надеяться, что у мест-
ной полиции такое безответственное 
отношение только к профилактической 
работе, иначе так и придется оборачи-
ваться на улице от каждого шороха…

Жанна ОБЛОМКИНА

Реплика по поводу

как обыватель, пришедший на 
объявленную встречу, сделала 
вывод о безответственности и 
халатности участкового в его 
профилактической работе  
с населением.

Наша память

На праздновании Дня строителя 
начальник СПАО СУС П.И. Боков вручает 

И.Г. Кияху Почетную грамоту
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–Началось моё увлече-
ние музыкой в шестом 
классе, когда родители 

подарили мне гитару, – рассказывает мой 
собеседник.  – Сначала, как все, учился 
играть дома и во дворе, затем начал за-
ниматься в младшей группе коллектива 
«Акцент» в клубе «Строитель». В старших 
классах школы создали с друзьями свою 
первую группу. Когда вернулся из армии, 
меня пригласили в рок-группу «Чадо», где 
я был гитаристом. После этого – участие 
в команде «Буч», где я играл на бара-
банах. С  этим коллективом мы удачно 
гастролировали, ездили по фестивалям 
и конкурсам, таким как «Живой звук», 
«Rock Line», «УралРок»… После того, как 
группа распалась, меня пригласили в 
«Полтергейст». Там изначально я играл на 
ударных, а затем – на перкуссии. Дальше 
жизнь стала складываться по-другому: 
построение своего бизнеса, семья. Играл 
на вечеринках среди друзей, а потом во-
обще забросил гитару.

– Ой… И надолго?
– Года на два-три, а может, и больше. 

Но  в один прекрасный момент появи-
лось желание снова взять в руки гитару, 
повспоминать песни… Моя гитара, 
оставленная после какого-то праздника у 
друзей, находилась на антресолях. Когда 
приехал её забирать, я ужаснулся. Она 
сильно пересохла и была в очень плохом 
состоянии…

– И решили сами её починить?
– Да, причём я решил всё сделать 

по уму, и поэтому стал читать много ин-
формации в Интернете. Так я нашёл один 
прекрасный сайт гитарных мастеров, где 
люди, увлеченные ремонтом музыкаль-
ных инструментов, делятся своими на-
выками, дают советы. Это было в начале 
прошлого года.

Я буквально поселился на этом сайте. 
За это время я нашёл там много друзей не 
только из России, но и в Колумбии, Гер-
мании, Украине… И прежде, чем начать 
заниматься ремонтом своей гитары, я 
решил попробовать свои силы на другой 
старой гитаре с пластиковым корпусом. 

Корпус остался прежним, а новыми стали 
дека и гриф. Конечно же, теперь это мой 
любимый инструмент, ведь он самый пер-
вый, сделанный своими руками. На этой 
гитаре поиграли мои друзья-музыканты 
в нашем городе и в Екатеринбурге. Мне 
было очень лестно получить от них хо-
рошие отзывы. Наверно, после этого я и 
понял, что могу ремонтировать гитары 
и предлагать свою помощь музыкантам. 
Первыми моими «клиентами» стали На-
талья Овчинникова и её ребята из клуба 
самодеятельной песни «Признание», 
екатеринбургские гитаристы. Также об-
ращались преподаватели из музыкаль-
ной школы, барды из ЦВР.

– какие инструменты вам обычно 
приносят на ремонт?

– Конечно, у меня душа лежит боль-
ше к акустическим гитарам (живое дере-
во – живой звук!), но бывают заказы и на 
починку электрогитар. Однажды сделал 
гитару Джону Глюку, старую Кремону, 
подобранную где-то на помойке. Теперь 
это его гитара для домашнего и по-
ходного использования. Ремонтировал 
электрогитару для Евгения Агапитова 
из группы «Радио». Недавно был заказ 
на улучшение внешнего вида фортепи-
ано Zimmermann. Этот инструмент был 

когда-то привезён из Германии немецким 
инженером. Я долго отнекивался, но  все 
же взялся за ремонт.

– Ничего себе! Сколько же инстру‑
ментов вы починили за эти полтора 
года?

– Около тридцати, включая свои. Две 
я переделывал полностью.

– Сколько времени уходит на 
ремонт?

– Всегда по-разному, в зависимости 
от состояния инструмента. Иногда ре-
монт занимает немного времени, а вот 
полная переделка требует гораздо боль-
ше и времени, и усилий. Реинкарнация 
последней гитары длилась семь меся-
цев – с начала года до июля. Изначально 
это была семиструнная советская гитара 
Ивановской фабрики в очень плохом 
состоянии. Её я когда-то подобрал на 
мусорке. После ремонта она получила 
другую внешность и обрела собственное 
имя – Lady in Black. Теперь она живёт у 
новой владелицы, которая давно мечтала 
научиться играть на гитаре.

– Это, как я понимаю, одна из ва‑
ших самых крутых работ?

– Наверно. Но  всё равно самая 
любимая – это первая, о которой я го-
ворил чуть раньше. Кстати, у неё тоже 

Наши люди

В который раз открываю для себя одну и ту же простую 
истину: каждый человек по-своему интересен. Ну не быва-
ет неинтересных, как ни крути! В каждом найдётся что-то 
особенное, будь то черта характера, хобби или талант. 
Об одном таком интересном человеке и его любимом 
деле я не могу не рассказать на страницах нашей газеты. 
Это Эдуард ЖЕМАЛОВ, в прошлом – рок-музыкант, а в 
настоящем – гитарный мастер.

У гитар есть дУши…
И имена. Доказано музыкантами.

Теперь у каждой гитары, к которой 
прикоснулась  рука Эдуарда 
Жемалова, есть свой логотип
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есть имя  – Slim, то есть тонкая. У  неё 
на самом деле очень тонкий корпус. 
Со  своими размерами она, по идее, 
вообще не должна была звучать. Но, 
видимо, я смог вселить в неё душу, от-
дать частичку себя, и она живёт, звучит 
и радует меня.

– значит, у гитар есть душа?
– У каждого инструмента есть душа. 

И разный голос. Каждая гитара, прошед-
шая через мои руки, имеет свои особен-
ности и звучит по-разному. Есть у нас 
такая присказка: только что сделанную 
гитару, как и новорожденного ребенка, 
надо научить. Научить звучать. Она мо-
жет красиво выглядеть, но на ней должен 
поиграть музыкант, чтобы она показала 
свой истинный голос. Причём в руках 
разных гитаристов инструмент звучит 
по-разному, он будто приспосабливается 
к общению.

– вы можете постоянно ремонти‑
ровать гитары или для этого всё‑таки 
нужно особое настроение?

– Я не могу заниматься этим постоян-
но, поскольку у меня есть основная рабо-
та. Я сижу над гитарами по выходным или 
после работы, как найдет вдохновение…

– всё‑таки, вдохновение – это важ‑
ная составляющая?

– Думаю, что да. Как  и в любом 
творчестве, без вдохновения вряд  ли 
получится что-то стоящее. Лучше тогда 
и не браться за дело.

– то есть инструмент должен по‑
нравиться?

– Конечно, это в идеале. Но, к сожа-
лению, многие фабричные инструменты 
уже из магазина не очень качественные. 
И тогда я стараюсь сделать всё, чтобы 
они начали полноценно жить.

– Не  думали о создании своей 
мастерской?

– Есть такая мечта – открыть свою 
мастерскую и зарабатывать только этим 
ремеслом, но в нашем городе это не 
очень востребовано… Поэтому я ре-
монтирую «на руках»: дома, на работе…

У  Эдуарда есть свой сайт jemalov.
ru, на котором он подробно, простыми 
словами, прилагая к ним фото всего 
ремонтного процесса, рассказывает о 
том, как лечит своих струнных пациен-
ток, а довольные музыканты, которым 
удалось протестировать творения рук 
нашего гитарного мастера, оставляют там 
восхищенные комментарии.

Усердно помониторив и вдохновив-
шись умениями новоуральского мастера, 

я посмотрела на гитару, оставленную 
когда-то у меня дома моим хорошим 
знакомым. Лет 20 назад он купил её на 
свою первую стипендию и блистал своим 
бардовским талантом перед девчонками. 
Гитара досталась мне уже сломанной, и 
уже около двух лет (с редкими десяти-
минутными перерывами) пылится в углу 
рядышком со старым аккордеоном.

– Ну что, малышка, – спрашиваю я у 
гитары. – Есть у тебя душа?

Молчит. Но  теперь я знаю, как это 
проверить, и, возможно, в копилке гитар-
ных историй Эдуарда Жемалова появится 
ещё одна.

Да, у каждой сделанной им гитары 
есть своя уникальная история. 

Беседовала
Евгения СТЕПАНОВА,

фото автора и Евгения БОРОВКОВА

Служба безопасности

Наши люди

Инспекторы ГИБДД 
задержали подозреваемых 
в кражах из автомобилей

Утром 21 июля в дежурную часть полиции Новоуральска 
поступило сообщение от жильца дома по улице Гастелло о 
том, что неизвестные вскрыли автомашину. Старший опера-
тивный дежурный незамедлительно по радиостанции пере-
дал полученную информацию дежурным нарядам полиции. 
Первым по указанному адресу прибыл экипаж ГИБДД в составе 
прапорщиков полиции Ивана капустина и Антона Мишина, 
которые задержали двоих мужчин.

Граждане признались, что совершили хищение аккумулято-
ра и магнитолы из автомашины «ГАЗ». На место происшествия 
прибыла следственно-оперативная группа. В  ходе осмотра 
данной неохраняемой автостоянки, а также прилегающей 
территории сотрудниками полиции установлено, что вскры-

ты еще две автомашины, из которых 
тоже похищено имущество. В  кустах 
обнаружены спрятанные аккумулятор 
и автомагнитола.

Задержанные рассказали, что в тот 
вечер они распивали спиртные на-
питки, затем хозяин пошел провожать 
гостя домой. В ходе ночной прогулки 
у приятелей возник умысел на совер-
шение хищения чужого имущества. 
Также мужчины пояснили, что инстру-

мент и перчатки для воплощения идеи они нашли на улице.
Задержанными оказались ранее судимые мужчины 1980 

и 1983 годов рождения. Возбуждено уголовное дело по приз-
накам состава преступления, предусмотренного частью 2 
статьи 158 Уголовного кодекса Российской Федерации (кража). 
Санкция данной статьи предусматривает наказание в виде 
лишения свободы на срок до 5 лет.

В настоящее время подозреваемые проверяются на при-
частность к совершению аналогичных преступлений.

Юлия ЗАИКИНА,  инспектор уВД по связям со СМи

Красавица Slim

В ожидании своего часа
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Шифровки
Но  все по-порядку. Спрашивается, 

почему я вдруг вспомнил такую древнюю 
и забытую фразу и какое она имеет отно-
шение к современной действительности? 
Она напомнила о некоторых историчес-
ких событиях и явлениях, происходив-
ших в нашей стране и с нами в те далекие 
50-е годы прошлого века.

Сегодня нам постоянно приходится 
сталкиваться со множеством сокраще-
ний и в печатных СМИ, и на ТВ, и в рекла-
ме, и на вывесках, и в объявлениях, да и в 
разговорном языке тоже: ГЭС, ТЭЦ, ЖКХ, 
ЖКУ, МММ, ЦК, ВМФ, МВФ, ВТО, ЗАТО, КГБ, 
КПРФ, ЛДПР, ФСБ, ГИБДД, ПДД, РЖД, ПВО 
и т. д., и т. п.

С появлением Интернета и мобиль-
ной связи разговор с помощью СМС-
сообщений вообще состоит из обрывков 
слов, непонятно по каким правилам об-
разованных: СПС (спасибо), ПОЖ (пожа-
луйста), ЧМОКИ (целую), ПОКИ (пока) …

Ну, а теперь расшифрую фразу в 
заголовке, которую услышал в очереди 
за кружкой пива в буфете. А  означает 
она содержание заказа буфетчице: сто 
пятьдесят грамм (водки), кружку пива и 
бутерброд с икрой!

В те годы красная лососевая икра и 

крабы не были еще таким дефицитным и 
дорогостоящим продуктом, как сегодня. 
Но пиво во многих городах долгие годы 
было действительно дефицитом. Не ска-
жу, что я был его большим любителем, 
но, приезжая в отпуск к родственникам в 
Подмосковье, особенно в жаркую погоду, 
не прочь был отведать. Хорошие и ред-
кие сорта отечественного пива можно 
было попробовать в буфетах московских 
театров и музеев, например «Бархатное» 
и «Двойное золотое» Останкинского 
пивзавода. Никаких экспортных сортов 
тогда еще в продаже не было. Случалось, 
что, зайдя в антракт в буфет, мы задержи-
вались там до конца спектакля, если он 
был неважным.

Дефицит пива у нас в Новоуральске 
тоже ощущался долгие годы. В  жаркую 
летнюю пору разливное пиво было, на-
пример, в павильоне напротив водной 
станции, который почему-то был постро-
ен до железной дороги, и подвипившие 
отдыхающие на пути к пляжу должны 
были пересечь несколько ж.д. путей!

В городе пиво можно было выпить в 
павильоне «Огонек» около к/т «Родина» и 
в ресторане по ул.Ленина, 6, а с 1957 года 
и в ресторане «Урал». С годами проблема 
дефицита пива была решена, и в городе 

даже был построен и работал свой пив-
завод, а затем в стране организовали 
кампанию по борьбе с безмерно раз-
множившимися ларьками по продаже 
пива, и теперь пивом торгуют только в 
стационарных торговых точках.

Запретили алкоголь – 
пропал сахар

В этом году исполнилось 30 лет с на-
чала крупномасштабной антиалкоголь-
ной кампании: в мае 1985  года вышел 
Указ Президиума Верховного Совета 
СССР «Об усилении борьбы с пьянством 
и алкоголизмом, искоренении самого-
новарения». Нынешнему поколению это 

покажется смешным, но ведь и в самом 
деле торговля вином и водкой разре-
шалась только с 14.00 до 19.00 часов, да 
еще в ограниченном числе магазинов, 
да еще с ограничением количества бу-
тылок на одного человека. В  1989  году 
житель Свердловска ежемесячно полу-
чал талоны на покупку всего только двух 
бутылок водки или четырех бутылок 
вина! Как прожить русскому человеку с 
такими нормами? В декабре 1989 года в 
Свердловске состоялся водочный бунт, в 
немалой степени повлиявший на отмену 
в 1990 году «сухого закона».

И  только сегодня Михаил Горбачев 
признал ошибочным решение о введе-
нии этого закона: «Считаю, что антиалко-
гольная кампания все-таки была ошиб-
кой в том виде, как она проводилась. Это 
перехлесты с закрытием магазинов, осо-
бенно в Москве. Рост самогоноварения. 
Сахар пропал из магазинов. Надо было 
проводить не кампанию, а планомерную 
долгосрочную борьбу с алкоголизмом». 
Об этом писала «Областная газета» № 131 
от 24 июля 2015 г. 

Красно-белый Урал
А теперь всего лишь один эпизод из 

эпохи, когда для организации торжества, 
например по случаю дня рождения, 
нужно было выдержать в магазине насто-
ящий бой за право приобрести бутылку 
водки. В таком бою мне пришлось участ-
вовать в винном отделе магазина «Ак-
вариум», что располагался в доме № 26 
по ул.Садовой (теперь в нем мебельный 
магазин). Вход в отдел был организован 
в торце здания, со стороны дома № 24.

К открытию винного отдела на крыль-
це и около толпилось больше сотни 
покупателей, и они все подходили и 
подходили. Как только двери с большим 

Проблема

СПГ, КП и БУСИК?!
Эта аббревиатура стала мне известна еще в 1954 году, 
когда я, сменный мастер цеха 19, отправился в свой пер-
вый в жизни очередной отпуск в Москву. Не пытайтесь 
разгадать аббревиатуру, хотя в ней скрыто банальное 
бытовое обращение, и СПГ – это совсем не сжиженный 
природный газ, который сегодня на слуху у многих, а 
КП – это не контрольный пункт, как может показаться.

люди в этих давках реально теряли 
человеческий облик, зверели, и 
драки были явлением обычным, 
так как здесь действовали законы 
джунглей.
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Как правильно  
делать селфи

об этом рассказали новоуральские 
полицейские детям, отдыхающим в лагере

В доступной и понятой форме стражи правопорядка объяс-
нили подросткам, что безудержная гонка за редким и удачным 
кадром не всегда может закончиться хорошо. Для наглядности 
ребятам показали профилактические видеоролики о самых 
опасных видах селфи, а потом раздали всем желающим памятки 
на тему «Безопасное селфи».

Ребята признались, что до визита полицейских и не за-
думывались об опасности, которая может их ожидать при 
таком невинном занятии, как фотографирование, и 
обещали впредь быть осторожными, так как глу-
по рисковать жизнью ради удачного кадра.

Старший инспектор отделения по делам 
несовершеннолетних елена Митюнина 
рассказала о том, почему нельзя уходить 
из дома и какие усилия прилагают по-
лицейские для того, чтобы находить 
потерявшихся детей. Как  оказалось, 
ребята и сами прекрасно понимают, 
что основная причина уходов из 
дома – это проблемы в семье, обиды 
и недостаток внимания со стороны 
близких. Конфликты случаются и в 
благополучных семьях, от этого никто 
не застрахован. Гости раздали визитные 
карточки с телефонами Центра диагнос-
тики и консультирования, обратившись в 
который ребята могут получить консультацию 
психолога по любой своей проблеме.

Помимо беседы, ребят ждала и развлека-
тельная программа: служебно-розыскные 

собаки по кличкам Акробат, Виртуоз и 
Энзо продемонстрировали свои умения. 

По  команде кинологов Галины щер‑
баковой и вячеслава василевского 
умные животные с легкостью нахо-
дили спрятанные вещи с аналоговым 
запахом наркотического вещества.

Встреча в загородном лагере 
«Зеленый мыс» проходила в рамках 
акции «Каникулы с Общественным 

советом», в ней, помимо полицейских 
Новоуральска, участвовал и представи-

тель Общественного совета при местном 
ОВД Ринат Латыпов.

По информации ММУ МВД России  
по г. Новоуральску

трудом, наконец, открывались, толпа 
рвалась в отдел, под ее напором при-
лавки сдвигались так, что чуть не давили 
продавщицу. Толпа была возбуждена, 
раздавались крики, перебранка, мат до 
небес, проклятия всем властям, но пота-
совок не было, поскольку в такой давке 
руками не помахать! Скованного по ру-
кам, меня течением занесло в торговый 
микрозал и со страшной силой прижало 
животом к прилавку так, что едва не вы-
пустил кишки!!!

Идея продвинуться вдоль прилавка 
к продавцу в такой ситуации почему-то 
исчезла и появилось большое желание 
скорее выбраться из этого месива на 
свежий воздух. С большим трудом, ото-
рвавшись от прилавка, начал дрейфовать 
в этом броуновском движении тел в сто-
рону выхода. С  черепашьей скоростью 
течение в конце концов вынесло меня из 
торгового зала. И уже на крыльце вступил 
в словесную перебранку с особо ретиво 
рвущимся в магазин покупателем спор-
тивного вида. Еще  несколько усилий, и 
наконец я вырвался из плотного клубка 
тел. Надо отметить, что в тот период я 
уже был пенсионером со стажем и те 
физические эксперименты в очереди 
за спиртным мне запомнились на всю 
оставшуюся жизнь. Больше в подобные 
авантюры я не лез.

Не  знаю почему, но к на-
ведению порядка в таких диких 
очередях милиция не привлека-
лась. Люди в этих давках реаль-
но теряли человеческий облик, 
зверели, и драки были явлением 
обычным, так как здесь действо-
вали законы джунглей.

Мой давний друг попадал 
в аналогичную давку в винном 
магазине, который располагался в полу-
подвале дома № 65 по ул.Ленина, под 
магазином «Галантерея», он был известен 
многим.

Так вот, когда он выбрался из давки 
с бутылкой настойки, у него в глазах 
мелькали черные мушки и голова сильно 
кружилась, а бока были изрядно помяты 
так, что, как он говорит, ребра болят до 
сих пор!

Люди нашего поколения помнят без-
алкогольные комсомольские свадьбы, 
когда под крики «горько!» пили мине-
ралку. Так  же, минералкой, поминали 
умерших на обедах в столовых.

Вот какие воспоминания мне на-
веяла одна только фраза, обращенная 
к буфетчице Клаве еще в середине про-
шлого века.

Я  не собираюсь делать какие-то 
обобщения и выводы, отмечу только, что 
сегодня запросы определенных слоев 

населения на алкогольную продукцию 
многократно перекрываются предложе-
ниями и производителей всякой отравы, 
и продавцами ее – героями сегодняшне-
го красно-белого Урала!

Остановить распространение зара-
зы не смогли и не смогут уже ни «сухой 
закон», ни призывы к трезвому образу 
жизни, ни поповские проповеди, ни вве-
дение акцизных марок, ни повышение 
цены на алкоголь!

Сегодня рост в городе числа тор‑
говых точек, реализующих алкоголь, 
власти считают благом: это новые 
рабочие места, это сокращение без‑
работицы среди населения, забывая 
о том, что рост объемов реализации 
алкогольной заразы ведет к уменьше‑
нию численности самого населения.

Владислав КЛИМОВ

Проблема

Наши люди

Служба безопасности

Сегодня запросы определенных 
слоев населения на алкогольную 
продукцию многократно 
перекрываются предложениями 
и производителей всякой отравы, 
и продавцами ее – героями 
сегодняшнего красно‑белого Урала!
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Детская страничка

Веселые даНЕТки
Веселые данетки – без фантиков «конфетки» –
Только «да» и только «нет» – дайте правильный ответ!

(Помни, что не всегда ответ в рифму бывает правильным!)

* * *Если ты бежишь в буфет,
Значит, ты голодный?… (да)

* * *В небе месяц и звезда –
Значит, это полдень?… (нет)

* * *На лётном поле поезда
Готовы к старту в небо?… (нет)

* * *Кто много кушает конфет,
Тот сладкоежка, верно?… (да)

* * *Кастрюля и сковорода
Нужны для ловли рыбы?… (нет)

* * *Сохранить большой секрет
Очень трудно, правда?… (да)

* * *Если любишь ты балет,
То пойдешь в театр?… (да)

* * *Растут усы и борода
У тех, кто ходит в садик?… (нет)

* * *Если ленишься всегда,
В дневнике пятерки?… (нет)

* * *Ты с аппетитом съел обед,
Сказать спасибо нужно?… (да)

* * *Если врешь везде, всегда,
Значит, ты правдивый?… (нет)

* * *В колодце чистая вода,
Чтоб плавать и нырять там?… (нет)

Загадки
отгадайте персонажа,  

а также название книги  
и автора.

1. На завтрак съел он только луковку,
Но никогда он не был плаксой.
Писать учился носом буковки
И посадил в тетрадке кляксу.
Не слушался совсем Мальвину
Сын папы Карло…

2. Лечит он мышей и крыс,
Крокодилов, зайцев, лис,
Перевязывает ранки
Африканской обезьянке.
И любой нам подтвердит:
Это – доктор…

3. Хоть он стоек был и смел,
Но в огне не уцелел.
Младший сын столовой ложки,
Он стоял на крепкой ножке.
Не железный, не стеклянный,
Был солдатик…

4. Все девчонки и мальчишки
Полюбить его успели.
Он – герой веселой книжки,
За спиной его – пропеллер.
Над Стокгольмом он взлетает
Высоко, но не до Марса.
И малыш его узнает.
Кто же это? Хитрый…

5. «Зеркальце, скажи, будь мило,
Кто на свете всех белее?» –
Как-то мачеха спросила,
Та, что всех хитрей и злее.
И ответило, сверкая,
Зеркальце, чуть-чуть помешкав:
«Всех прекрасней молодая
Падчерица…»

6. Вы знаете девушку эту,
Она в старой сказке воспета.
Работала, скромно жила,
Не видела ясного солнышка,
Вокруг – только грязь и зола.
А звали красавицу…

Ответы: 1. Буратино («Золотой 

ключик, или приключения 

Буратино», Алексей Н. Толстой). 

2. Айболит («Доктор Айболит», 

Корней Чуковский). 3. Оловянный 

(«Стойкий оловянный солдатик», 

Г. Х. Андерсен). 4. Карлсон («Малыш 

и Карлсон», Астрид Линдгрен). 5. 

Белоснежка («Белоснежка и семь 

гномов», братья Гримм). 6. Золушка 

(«Золушка, или Хрустальная 

туфелька», Шарль Перро).

1. Он был когда-то странной игрушкой безымянной.
2. Черепаха, подарившая Буратино золотой ключик.
3. Кот, предлагающий мышатам жить дружно.
4. Почтальон из Простоквашино.
5. Внутри него водица, а подружки – пиявки да лягушки.

кроссворд

ГЕРОИ МУЛЬТФИЛЬМОВ

1.

2.

3. 4.

5.
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Детская страничка

Сканворд «Картинки»
Необходимо угадать, кто или что изображено на картинке и разгадать сканворд.
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Почему заинтересова ли? 
Да  потому, что оба этих уч-
реждения выступают заказ-

чиками ряда ремонтных работ в нашем 
КСК и прилегающей к нему территории. 
УКСу не буду уделять много внимания. 
Скажу лишь, что на капремонт кровли 
КСК Управление капстроительства было 
готово потратить 6 миллионов 776 тысяч 
760 рублей, а на ремонт фасадов КСК – 7 
миллионов 996 тысяч 350 рублей, о чем 
и заявило, выставив данные объекты на 
тендер еще в марте. Суммарно  – почти 
15 миллионов. Собственно, это вся ин-
формация по УКСу, которую хотелось бы 
донести до читателя.

Переходим к страничке тендеров 
КСК. Среди довольно внушительного 
перечня работ и услуг за 2015 год (сум-
марным объемом более 17 миллионов 
рублей) я обратил внимание (с точки 
зрения возможного, гипотетического 
распила) сначала на три позиции, а позже 
добавилась еще одна.

Итак, читаем.
Первое. Выполнение работ по ре-

монту кабинета 310 (главный бухгалтер) – 
109 189 рублей.

второе. Выполнение работ по ре-
монту кабинета 314 (бухгалтерия)  –  
140 811 рублей.

третье. Выполнение ра-
бот по ремонту кабинета 306 
(главный инженер) – 126 876 
рублей.

К  слову, замена старых 
окон на новые, пластиковые 
в указанных кабинетах в при-
веденную оплату не вклю-
чена, поскольку эта работа 
(замена оконных блоков) вы-
ставлена отдельной строкой.

А хотите, добавлю еще? 
Площадь кабинета, что у 
главного инженера, что у 
главбуха не превышает пят-
надцати квадратных метров. 
Помещение бухгалтерии не-
многим больше.

Я представляю, как меч-
тательно начинают блестеть 
глаза у маляров, штукатуров, плотников 
и прочих работников краскопульта, шпа-
теля и рубанка: ремонт кабинетика в 15 
квадратов, да за сто с лишним косарей – 

это  ли не вкусняшка! А  ежели не один 
кабинетик, а три? Да еще, как утверждает 
руководство, не евроремонт нужен, а 
простой, косметический.

А что, предвижу возражения, главбух 
и главный инженер, разве не люди, разве 
они не достойны ремонта в своих каби-
нетах? Конечно, конечно, отвечу я, судя 
по окладам, они  – самые уважаемые и 
самые трудолюбивые работники КСК, и 
именно они заслужили ремонта.

Только вот как быть с тем, что в ма-
стерской у слесарей, что в подвале, по 
сути, в каменном мешке, на стенах и по-
толке грибок без проблем отвоевывает 
новые и новые территории? И  ведь не 
проветрить мастерскую, не распахнуть 
ни пластиковые, ни иные окна, поскольку 
нет в мастерской таковых…

Как быть с тем, что в псевдотренажер-
ном зале в том же подвале, куда спустили 
тренажеры из нормального помещения 
на третьем этаже, посетителям не хватает 

свежего воздуха, да и тот же грибок уже 
не таится по углам.

Как быть с тем, что в раздевалках для 
ребятишек, в тех, что прилегают к ледо-
вой арене, постоянный холод и сырость, 
а пресловутый грибок и там чувствует 
себя вольготно…

И, как знать, может быть, и главный 
инженер, и главбух, да и вся бухгалте-

рия оптом подумают в своих новеньких 
кабинетах с зеркальными потолками 
и о слесарях в подземелье, и о посе-
тителях тренажерки, вносящих живые 
деньги в копилку КСК, и о ребятишках, 
которые после тренировок бегут пере-
одеваться в вечной сырости, вони и 
духоте.

как  думаешь, читатель, подума‑
ют? Отчего же и не подумать! Конечно, 
подумают, погружаясь в сладкую по-
слеобеденную дрему. И  все останется 
по-прежнему…

Что  касается предназначенных на 
ремонт сотнях тысяч, то есть у меня 
большие сомнения в том, что достанутся 
они целиком и полностью тем трудягам, 
что будут наводить косметический лоск 
на вельможные кабинеты…

А  вот и еще одна строчка в 
табличке тендеров, что при-
влекла мое внимание. Чи-

таем: «Выполнение работ по ремонту 
спортивной площадки с искусственным 
покрытием…». Если точнее, то в данном 
случае привлекла не формулировка, а 
внушительная сумма  – 2 миллиона 800 
тысяч рублей. За  что  же именно руко-
водство КСК было готово отстегнуть 
такие деньги?

Мини-футбольная площадка за КСК 
пользуется у горожан большой популяр-
ностью. И зимой, в клубах пара закуржав-
ленные от мороза, и осенью, промокшие 
до нитки под проливным дождем, и ле-
том, ежесекундно смахивающие от зноя 

точка зрения

Я тут на днях заглянул на сайт тендеров, аукционов и 
конкурсов. Не со скуки заглянул. Интересовали меня две 
наши городские компании: Муниципальное автономное 
учреждение «Концертно-спортивный комплекс» (МАУ 
«КСК» НГО) и Муниципальное казенное учреждение 
«Управление капитального строительства» (МКУ УКС НГО).

Лукавая арифметика мини-футбола
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капли пота – всегда на поляне любители, 
с утра и до полуночи, и так – годами.

Понятно, что при столь жесткой 
эксплуатации искусственное покрытие 
пришло в негодность. И  было решено 
заменить его. Сомнение вызывает не 
то, правильно или неправильно было 
принято решения о замене, а стоимость 
оного.

Ну что ж, уважаемые читатели, да‑
вайте призовем на помощь Интернет 
и попробуем разобраться в этом во‑
просе. Итак, после изучения различных 
сайтов приходим к выводу, что стоимость 
искусственной травы зависит от высоты 
ворса. Чем выше трава, тем она мягче, а 
значит, удобнее. Высота варьируется от 
20 до 50 миллиметров. Соответственно 
и стоимость начинается от 12,5 евро до 
17,5 евро за квадратный метр.

Для  наших расчетов возьмем сред-
нюю стоимость  – 15 евро. Так, сегодня 
по курсу один евро равен 65 рублям. 
Перемножаем и получаем, что один ква-
дратный метр нашего гипотетического 
покрытия стоит 975 рублей.

Теперь нам надо определить пло-
щадь мини-футбольного поля. Я  про-
мерил шагами, и у меня получилось, что 
сама игровая зона – это прямоугольник 
со сторонами 40 на 20 метров. Ну и плюс 
приблизительно по два метра с каждой 
из четырех сторон. То  есть, у нас полу-
чился прямоугольник со сторонами 44 
на 24 метра. Перемножаем, находим 
площадь – 1056 квадратных метра.

Все данные у нас есть, чтобы найти 
суммарную стоимость покрытия. Умно-
жаем стоимость нашего покрытия (975 
рублей) на общую площадь поляны (1056 
кв.м) и получаем, что стоимость искус-
ственной травы составляет 1 миллион 
29 тысяч 600 рублей.

По технологии искусственную траву 
необходимо засыпать еще кварцевым ка-
леным песком и резиновым гранулятом. 

И того, и другого требуется не очень мно-
го (нам ведь надо, чтобы травка все-таки 
была видна, а не погребена полностью 
под слоем песка и гранулята).

По  нашему запросу Интернет мгно-
венно выдает стоимость и того, и другого: 
песок стоит 4,5 рубля за кг, а гранулят – 
около 20 рублей за кг. Итак, сколько же 
нам понадобится песка и гранулята? 
Встретились мне такие цифры: песка  – 
около 500 килограмм, гранулята – около 
5 тонн.

Перемножаем и получаем, что сто-
имость песка составит 2250 рублей, а 
гранулята  – около 100 тысяч рублей. 
Суммируем и получаем, что покрытие, 
песок и резиновый гранулят стоят около 
1 миллиона 131 тысячи 850 рублей. Да, 
кстати, считал я с сильнейшими допуска-
ми, поскольку нашел сайт, где предлага-
ется замена искусственного покрытия 
мини-футбольного поля размером 20 на 
40 метров за 975 тысяч рублей.

Напомнить, уважаемые читатели, 
сколько бюджетных денег отдало ру-
ководство КСК на замену старого по-
крытия?

Напоминаю: без малого 2 миллиона 
800 тысяч рублей. Так куда были потра-
чены более 1 миллиона 600 тысяч?

И вы еще хотите, чтобы я поверил, что 
нет здесь ни распила, ни отката? Не сме-
шите мои тапочки, как говорят в Одессе.

кстати, желаете анекдот? Как  мне 
рассказывали, после выхода статьи 
«Могильник замедленного действия» (см. 
«НГГ», № 31 от 29.07.2015 г.) верхушка КСК 
чрезвычайно веселилась над тем, как я 
мерил стороны АБК шагами, дескать, в 
ХХI  веке есть современные методы из-
мерения.

Ну да, действительно есть, кто  бы 
возражал. Вот только надо уметь поль-
зоваться ими. Наши весельчаки, хохоча, 
так промерили мини-футбольное поле, 
что реально лоханулись с размерами: 

новенького покрытия едва-едва хватило 
на то, чтобы закрыть площадку. А  все, 
что осталось за ее границами, то бишь 
по краям (помните  – по два метра с 
каждой стороны), аврально заложили 
стареньким покрытием: с разметкой, с 
проплешинами и заплатами…

Выглядит новое поле сейчас так (см. 
фото). Говорят в спешном порядке за-
казали в Самаре недостающее. За новые 
деньги…

Почему в Самаре, спрашиваете вы. 
А кто ж его знает, возможно, потому что 
в Самаре были самые высокие цены 
на покрытие, а может потому, что в 
Самаре четко отработана схема отката, 
а может, и родственник там чей-нибудь 
отыскался…

Ведь не оттого же, что именно в Са-
маре супер-пупер-специалисты. К слову, 
вот еще один повод поговорить.

Тендер на капремонт кровли (за-
казчик УКС) выиграли пермяки. А  при-
ехали всего двое: один – прораб-мастер, 
другой  – деньги выдавал. Работников 
набирали из местных, по объявлению, из 
разнорабочих. Оплата – шикарная, около 
20-25 тысяч в месяц.

То же самое и здесь: на замену искус-
ственного покрытия мини-футбольного 
поля из Самары приехал, говорят, всего 
один человек. Остальную бригаду доби-
рали тоже здесь, из тех же местных, без 
особой квалификации…

Полагаю, что столь же пристально 
(с точки зрения возможного хищения 
и незаконного обогащения) следует 
рассмотреть и остальные позиции 
кСк на сайте тендеров, конкурсов и 
аукционов.

И  вновь я прошу считать данный 
материал официальным заявлением 
в прокуратуру.

Дмитрий НИКАНОРОВ

Прием граждан руководящим составом ММУ МВД России  
по Новоуральскому ГО и МО «п.Уральский»

Адрес: ул. Ленина, 15, (если не указано иное). Предварительная запись – по тел.: 4-80-30.

должность, звание Ф. И. О. день приема время приема

И.о. начальника полиции
подполковник полиции

Семянников 
Андрей Юрьевич

четверг,
13.08.2015 г. 16.00-18.00

Начальник следственного отдела
подполковник юстиции

Бухаров
Олег Александрович

понедельник,
17.08.2015 г. 16.00-18.00

Начальник отдела ГИБДД
майор полиции

Волков 
Дмитрий Павлович

среда,
19.08.2015 г.

16.00-19.00
в здании ГИБДД, 
ул.Шевченко, 18

Начальник отдела дознания
майор полиции

Зудов
Сергей Александрович

пятница,
21.08.2015 г. 16.00-18.00

Начальник Управления
полковник полиции

Ювковецкий
Владимир Анатольевич

четверг,
27.08.2015 г. 16.00-18.00

точка зрения
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«Зарядка со стражем порядка»
сотрудники полиции Новоуральска посетили  

социально‑реабилитационный центр «Радуга»
Регулярное занятие спортом дис-

циплинирует человека, вырабатывает 
силу духа, ответственность, укрепляет 
здоровье, тем самым оберегая от вред-
ных, пагубных привычек. Цель такого 
мероприятия – показать подрастающему 
поколению, как можно проводить свое 
свободное время. Сотрудники право-
охранительных органов – это не только 
профессионалы в своем деле, но и спор-
тивные люди, тренеры, инструкторы и 
даже мастера спорта.

В спортивном мероприятии приняли 
участие сотрудники полиции, педаго-
гический коллектив Центра и 14 вос-
питанников в возрасте от 3-х до 14 лет. 
Ребята в силу различных 
жизненных обстоятельств 
остались без попечения 
родителей и законных 
представителей и, как ни-
кто другой, нуждаются в 
заботе, внимании и обще-
нии.

Утреннюю зарядку 
под задорную и веселую 
музыку в этот день для 
них провел помощник 
оперативного дежурно-
го полиции города, вне-
штатный инструктор по 
физической подготовке 
дмитрий дедюхин. Он 
заранее пообщался с 
педагогами и подобрал 
комплекс физических 
упражнений для разминки  

с детьми, учитывая 
возраст и физичес-
к и е  с п о с о б н о с т и 
воспитанников Цент-
ра. В  зарядке также 
приняли участие на-
чальник отделения 
по делам несовер-
шеннолетних под-
полковник полиции 
Марина дегтярева 
и начальник отделе-
ния по работе с лич-
ным составом майор 
внутренней службы  
татьяна Мальцева.

После утренней зарядки сотрудники 
полиции показали ребятам некоторые 
приемы самообороны, которыми вла-
деет каждый из них. Затем ребята разде-
лились по интересам. Самые маленькие 
отправились на детскую площадку, 
оснащенную спортивными снарядами, 
горками и качелями, а взрослым ребятам 
гости предложили поиграть в подвижные 
игры с мячом.

Затем сотрудники полиции ответили 
на все интересующие вопросы ребяти-
шек, договорившись о новой скорой 
встрече.

Юлия ЗАИКИНА, 
инспектор уВД по связям со СМи

«Село в порядке –  
страна в достатке!»

Под таким девизом в 2016 году, с 1 июля 
по 15 августа, пройдет Всероссийская 

сельскохозяйственная перепись.
Слоган наиболее полно передает основную идею одного 

из самых масштабных событий грядущего года: экономическая 
стабильность государства напрямую зависит от уровня раз-
вития сельского хозяйства, но никакое развитие невозможно 
без объективных данных о тех, кто живет и работает на земле, 
об аграрном потенциале страны.

Данная перепись  – это сплошное федеральное статис-
тическое наблюдение, в рамках которого осуществляется 
сбор сведений о состоянии сельского хозяйства среди всех 
категорий сельхозтоваропроизводителей: сельскохозяйствен-
ных организаций (организаций, не относящихся к субъектам 
малого предпринимательства, и малых предприятий, включая 
микропредприятия); крестьянских (фермерских) хозяйств и 
индивидуальных предпринимателей; личных подсобных и 

других индивидуальных хозяйств граждан; садоводческих, ого-
роднических и дачных некоммерческих объединений граждан.

Посевные площади сельскохозяйственных культур и пло-
щади многолетних насаждений – это показатели, по которым 
будет осуществляться сбор сведений во время проведения 
сельскохозяйственной переписи 2016 года.

В  конце мая в Горнозаводском управленческом округе 
на совещании глав муниципальных образований рассматри-
вались вопросы по подготовке к переписи. Мэры получили 
исчерпывающую информацию от заместителя руководителя 
Свердловскстата В. И. Зюзиной.

Минсельхоз рассчитывает с помощью статистических 
данных не только повысить информированность о состоянии 
дел в агропромышленном комплексе, но сформировать новые 
меры его господдержки.

По  численности населения и территории Свердловская 
область – самая крупная на Урале, однако обеспеченность сель-
скохозяйственными угодьями и пахотными землями является 
наименьшей и составляет 0,6 и 0,34 гектаров на одного жителя. 
На конец 2014 г. территория Свердловской области составляла 
19  430,7 тыс. гектаров, из них 13,3 % – сельскохозяйственные 
угодья; пашня занимает 7,5 % территории и 56,6 % в структуре 
сельхозугодий.

Собств. инф.
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КИНОцЕНтР «НЕйВА»

По 12 августа – триллер «ВНЕ/СЕБЯ» (США, 16+), ужасы 
«ВАТИКАНСКИЕ ЗАПИСИ» (США, 16+).

По  19 августа  – мультфильм «СПАСАТЕЛИ» (Китай, 6+), 
боевик «МИССИЯ НЕВыПОЛНИМА: ПЛЕМЯ ИЗГОЕВ» (США, 
16+).

С 13 августа – комедийный боевик «АГЕНТы А. Н. К. Л» 
(США, 12+).

Тел.: 6‑01‑60, 6‑24‑24. Расписание сеансов – на сайте www.
kinoneiva.ru.

тЕАтР МУЗыКИ ДРАМы И КОМЕДИИ
14 августа, в 18.00, – уникальный концерт Государственного 

ансамбля народного танца «Ингушетия».
Стоимость билета: партер – 500 руб., балкон – 300 руб.
Телефоны для справок: 4‑40‑10, 4‑46‑81, 7‑09‑82 и 5‑70‑46.

ПУБЛИЧНАя БИБЛИОтЕКА НГО
17 августа, в 12-00, – турнир настольных игр (6+).
С 15 августа – начало культурно-просветительского про-

екта «Светочи России. Серафим Саровский», посвященного 
20-летию прихода им. Св. прп. Серафима Саровского. Работы 
принимаются до 15 декабря 2015  года в отделе культурных 
проектов и внешних связей Центральной библиотеки (Фрунзе, 
13, 1, 2 этаж) и по электронной почте: SvetochyRossii@mail.ru 
Подведение итогов состоится 15 января 2016 г., в 17.00.

По 31 августа – выставка «Неизвестные письма и руко‑
писи Александра башлачева». Из  фондов библиотеки им. 
Белинского, г.Екатеринбург.

По  13 сентября  – «Королевская прелестница»: конкурс 
фотографий с изображением розы (6+), «Живое лето: каникулы 
без компьютера»: конкурс рисунков (0+). Список всех конкур-
сов вы можете узнать в библиотеке.

Адрес: ул. Фрунзе, 13, телефоны: 9‑10‑70, 9‑03‑67.

ФИЛИАЛ «ДЕтСКАя БИБЛИОтЕКА»
конкурсы: до 25 августа – «Солнечные чтения»: конкурс 

фотографий (0+).
выставки: «Кто  с детства каждому знаком…»: игрушки 

времен СССР (0+).
библиоTime (открыт с 18.00 до 22.00):

13 августа – мастер-класс от Новоуральского центра раз-
вития предпринимательства (14+),

14 августа  – мастер-класс от творческого объединения 
«ХоббиМикс». «Полезные мелочи». (12+),

15 августа – «Этим летом….»: семейная развлекательная 
программа (в филиале «Читай-город»).

Адрес: ул. Первомайская, 11, телефоны: 4‑75‑42, 4‑75‑39.

НОВОУРАЛЬСКИй ИСтОРИКО-КРАЕВЕДЧЕСКИй МУЗЕй

– «Помним о павших во славу живых» – выставка, по-
священная 70-летию Победы (+ 6);

– выставка «Парад коллекций» (+ 6).
Телефон для справок: 4‑72‑62, сайт: nmuseum.ru.

цЕНтРАЛЬНый ПАРК КУЛЬтУРы И ОтДыхА
16 августа  – Всероссийская благотворительная акция 

«Улыбнемся солнечному дню». Все аттракционы  – по 50 
рублей! Подробности – на стр. 3.

конкурс семейных фотографий! Номинаций  – три: 
«В «Солнцепарке» – всей семьей!» (семейные фото – связь по-
колений), «Молодо-зелено: рождение новой семьи – начало 
большой жизни» (свадебные фото молодоженов в парке), 
«Дети – наша радость» (фотографии детей разных возрастов 
в парке).

От каждой семьи принимается не более 3-х фотографий (по 
одной – в каждую номинацию).

Присылайте ваши фотографии до конца лета на электрон-
ный адрес: park_novouralsk@mail.ru. Три счастливчика  – по-
бедители в своих номинациях – смогут целый год кататься на 
аттракционах парка абсолютно бесплатно!

ДЕтСКАя хУДОжЕСтВЕННАя ШКОЛА
до 15 октября – выставка победителей городского конкур-

са детского рисунка «Храм в березовой роще».
Адрес: ул. Мичурина, 20, тел.: 4‑05‑02.

КОНцЕРтНО-СПОРтИВНый КОМПЛЕКС
По пятницам и субботам, в 19.00, – караоке-вечеринка.
15, 16, 22 августа, с 19 до 20.00,  – массовое катание на 

коньках.
22 августа, в 10.00, – турнир по бильярду, посвященный 

Дню пожилого человека.

цЕНтРАЛЬНый СтАДИОН
С понедельника по пятницу, в 8.00, – оздоровительная 

зарядка на свежем воздухе. Приглашаются все желающие!
15 августа, в 17.00,  – чемпионат Свердловской области 

по футболу среди мужских любительских команд («Кедр»  –  
«ФОРЭС», г. Сухой Лог).

С 10.30 до 12.00 – семейный спортивный праздник МАДОУ 
«Гармония».

ДЮСШ-2
13 августа, в 18.00, – чемпионат города по футболу среди 

мужских команд.

Городская афиша

Реклама

Служба безопасности

Родственные узы
сотрудники полиции Новоуральска 

задержали подозреваемых в совершении краж 
имущества из садовых домиков и подвалов

В  конце июля в дежурную часть полиции Новоуральска 
позвонил хозяин участка, расположенного в садоводчес-
ком товариществе «Живой родник», сообщил о пропаже 
своего имущества. Ущерб мужчина оценил в 34 000 рублей. 
Следственно-оперативная группа произвела тщательный 
осмотр садового участка и прилегающей к нему территории. 
Эксперт-криминалист обнаружил и взял здесь отпечатки 
пальцев и другие важные вещественные доказательства. 
Именно обнаруженные на месте хищения следы позволили 
оперуполномоченным уголовного розыска выйти на след по-
дозреваемых. Полицейские задержали двух местных жителей, 
которые дали признательные показания. Более того, граждане 

сознались еще в ряде аналогичных краж, совершенных ими 
на территории города.

Злоумышленниками оказались родственники  – дядя и 
племянник, ранее судимые за имущественные преступления. 
Старший из подозреваемых мужчин взят под стражу, в от-
ношении второго избрана мера пресечения в виде подписки 
о невыезде.

Оперуполномоченные провели обыск по месту жительства 
задержанных, где обнаружили большое количество похищен-
ного ранее имущества: системный блок, несколько сотовых 
телефонов, два ящика с инструментом, автомагнитолы, две 
пары складных весел, зарядное устройство для аккумулятора 
автомашины, резиновые лодки, телескопическую удочку, на-
стенные светильники, пакет с автозапчастями, механическое 
точило и многое другое.

В настоящее время устанавливаются точное количество 
фактов хищения имущества, к которым причастны задер-
жанные.

Юлия ЗАИКИНА,  инспектор уВД по связям со СМи


